

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah saya ucapkan kepada Allah SWT. Atas segala rahmat dan berkat-Nya yang telah memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “**Analisis Pelaksanaan Kegiatan Praktikum Biologi Di SMA Negeri 1 Labuhan Deli T.P 2017/2018**” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam kampus Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah membimbing saya dan banyak memberi masukan kepada penulis sejak awal perencanaan penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Dan juga kepada dosen penguji saya Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si., Bapak Hendro Pranoto, S.Pd.,M.Si. dan Bapak Amrizal, S.Si.,M.Pd. yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai menyusun skripsi ini. Dan juga kepada dosen pembimbing akademik saya selama saya berada di Universitas Negeri Medan Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes., yang selalu memberikan masukan supaya selalu meningkatkan prestasi kumulatif pada setiap semesternya.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih yang tiada akhir kepada Ayah tercinta Asrin Munthe dan Mamak tersayang Nurul Asbah Pasaribu atas doa dan kasih sayang yang tiada henti, serta dukungan baik moril maupun materil yang selalu diberikan kepada penulis demi penyelesaian studi di Universitas Negeri Medan. Ucapan teristimewa juga kepada adik saya Anggi Pebrina Rizki Fani Munthe, Adisiti Anis May Tasya Munthe, dan Siska Adalia yang selalu mendoakan dan memberikan semangat kepada penulis.

Ucapan Terimakasih kepada para sahabat terdekat saya di kampus Irma Pratiwi, Susi Julianti Damanik, Dea Chika Anjani Kimura dan Fanindria Agati dan semua teman dari Pendidikan Biologi Reguler A 2014 yang selalu memberikan semangat dan tidak pernah berhenti memberikan dukungan untuk

segera menyelesaikan penulisan skripsi ini. Dan terimakasih saya ucapkan kepada teman seperjuangan sidang 16 oktober 2018 atas semangat solidaritas dan kasih sayangnya dalam mencapai tujuan sidang meja hijau.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari para pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Agustus 2018

Penulis,

Astri Putri Utami Munthe

NIM. 4143141006

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY